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ATA 105 - Aos 08 dias do mês de Junho de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal de 
Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos, 
iniciou às 14:15h mais uma plenária com a abertura do presidente Claiton que leu a 
justificativa de falta dos conselheiros Valquíria, Romilda e Claudia, as atas anteriores não 
foram lidas devido a saída da secretaria executiva do CMAS, Gicele Gomes, não foi localizado 
os documentos para a leitura, ficando para a próxima plenária. Passando ao item 4 Comissão 
SIM, Eide Faria fala que se reuniu com Shirley e que o Paulo não compareceu e o Luis 
Guilherme justificou  que abriu o e-mail onde constava a mensagem informando da reunião 
depois que a mesma já havia acontecido, mesmo assim as duas conselheiras concluíram o 
relatório tendo sido atendidas 309 pessoas e o saldo no último dia útil foi de R$ 15.414,06 ( 
quinze mil, quatrocentos e quatorze reais e seis centavos ) o relatório foi aprovado por 
unanimidade. Claiton lembra que o conselheiro Paulo já tem 3 faltas na comissão do SIM e 
sugere a formação de uma nova comissão na próxima plenária. Seguindo a pauta, nos 
pedidos de inscrição, foram suprimidas as instituições Associação Evangélica Beneficente IDE 
e Associação Multidisciplinar Assistencial Rukha pela falta de documentação. No pedido da 
Igreja Evangélica Luz do Mundo a conselheira Ivana leu o parecer da Comissão formada por 
ela, Raquel Beatriz e Antônio Eustáquio, que fizeram a visita e não havia nenhuma atividade 
no momento, o pedido de inscrição foi negado, com uma abstenção. Nos pedidos de 
renovação foram suprimidas as entidades Centro de Caridade Chico Baiano e Centro Espírita 
Caminheiros do Amor, pois a documentação está incompleta e não foi feita visita social. Os 
pedidos de renovação das instituições Associação da Casa Diálise, do Instituto de Cegos do 
Brasil Central e Centro Clínico Persona foram aprovados por unanimidade. Foi pedido para 
incluir na pauta o pedido de renovação do Amor Exigente, a inclusão foi aceita por 
unanimidade e o pedido também foi aprovado por unanimidade. Em seguida a conselheira 
Ana Paula toma o uso da palavra discorrendo sobre o Curso de Capacitação de Agentes 
Públicos Municipais de Controle Social da Política de Assistência Social e do Programa Bolsa 
Família realizado em Araxá onde participaram  Ana Paula e Eide, as conselheiras estão 
formatando uma formação em módulos que será repassada a partir de agosto, para a 
conclusão do curso e envio dos certificados deverá ser entregue um Relatório de Conclusão de 
Curso ( RCC ) que deverá ter a participação de todos os conselheiros. Sr. Antônio questiona 
sobre o Plano de Assistência Social, Eide esclarece que o plano existe e foi aprovado por 
conselheiros de duas gestões anteriores. A mesma conselheira  pede que sejam feitos  5 
grupos para leitura e explicação do formulário referente ao relatório (RCC), após lido e 
discutido  ficou acordado que as conselheiras formatarão o questionário e enviarão via e-mail 
para que os conselheiros respondam, devendo  retornarem em um prazo máximo de 10 dias, 
ou seja, até o dia 19 de Junho, para que as mesmas possam compilar as informações e 
concluir, pois tem um prazo específico para enviar o RCC. Nada mais havendo a se tratar a 
plenária encerrou às 15:45h , esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria Miranda da Silva 
que será lida e aprovada. 
 


